

Neuer Besitzer – bewährtes Team – geschätzte Werte

Geschätzte Kunden, Lieferanten und Partner

Vor 12 Jahren gründete ich die eco energie A⁺ AG. Was als Einmann-Unternehmen begann, ist heute ein erfolgreiches KMU mit rund 15 Mitarbeitenden. Obwohl ich noch nicht unmittelbar vor dem Pensionsalter stehe, befasse ich mich seit längerer Zeit mit der Nachfolgeregelung. Ein erster Schritt ist nun vollzogen.

Die Nachfolge ist aufgegleist

Die eco energie A⁺ AG geht per 1. Januar 2023 in den Besitz der Firma Elektron AG über. Die Elektron AG mit Sitz in Au ZH ist ein führendes Schweizer Technologieunternehmen im Bereich Umwelt und Infrastruktur. Ihre Werte, Vision und aktive Rolle in der Steigerung der Energieeffizienz macht Sie zur perfekten Nachfolgelösung.

Für Sie als Kunde, Lieferant oder Partner ändert sich: nichts

Alle Mitarbeitenden bleiben der eco energie A⁺ AG erhalten und sorgen dafür, dass der erfolgreich eingeschlagene Weg weitergegangen wird. Auch ich werde als Geschäftsleiter bis Ende 2023 weiter die Geschicke der Firma leiten. Danach möchte ich kürzertreten. Die Wahrscheinlichkeit ist gross, dass ich weiterhin in einer Form für eco energie A⁺ AG tätig sein werde, jedoch in einem reduzierten Pensum.

Ich bin sehr glücklich über diese Lösung. Einerseits weil der bisherige Weg und die Strategie weitergeführt werden, andererseits bleiben sämtliche Mitarbeitenden und mit Ihnen wertvolles Knowhow erhalten.

Schöffland, 3. Januar 2023



Urs Lüscher